



ANTILOGÍA / Ricardo Monreal (Coordinador Diputados-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “La amistad y la concordia no deben estar alejados del sentimiento político, del sentimiento partidista. Hoy, Morena, que en 10 años se ha consolidado como la primera fuerza política en el país, atraviesa por una etapa de consolidación, de crecimiento; pero, también, de reflexión, y es necesario revisar su estrategia política para mantener la confianza de la mayoría de los ciudadanos y ciudadanas mexicanas. Morena necesita democratizar sus mecanismos y procedimientos de selección de candidatos y candidatas a puestos de elección popular. No conviene alejarse de las demandas populares, de los movimientos sociales ni de los reclamos de gremios y sindicatos que en todo el país reclaman que estemos al frente. Debemos cobijarlos, debemos encabezar sus demandas, las cuales nos han dado fortaleza y cohesión”.



https://drive.google.com/file/d/1N31FQDI_dM9pE5dGfzT1CccDPNXN0jKD/view?usp=sharing